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"Que seja realizada a manutençáo dos aparelhos da Academia ao Ar

Livre do Distrito do Areado"
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Certos do atendimento da nossa solicitaçáo, agradecemos
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A solicitação se justifica pelo fato de que a academia ao Ar Livre

apresênta sinais de deterioração que estáo comprometendo seu uso adequado

os aparelhos estão danificados conforme fotos em anexo, o que prejudica a

prática de atividades físicas pela comunidade.

A manutençáo desses equipamentos é fundamental para assegurar

que o espaço continue a oferecer benefícios à comunidade, promovendo

atividades físicas seguras e adequadas.

Sala das SessÕes, 13 de agosto de2024.
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